



## Le SMG s'élève contre le racisme et l'extrême-droite

**Ce 18 décembre est un jour de rassemblement et de lutte : le SMG s'y associe !**

Nous faisons front commun avec l'Assemblée pour des soins antiracistes et populaires (ASAP) et plusieurs autres organisations et collectifs, contre l'extrême-droite, le fascisme et le racisme en co-signant la tribune **À l'hôpital, à la fac ou dans la rue : faire front contre l'extrême droite, le fascisme et le racisme !** parue dans le journal Politis.

<https://www.politis.fr/articles/2025/12/a-lhopital-a-la-fac-ou-dans-la-rue-faire-front-contre-lextreme-droite-et-le-fascisme/>

**Né-es ici ou venu-es d'ailleurs : pour une France de liberté, d'égalité et de solidarité !**

Le SMG est également signataire de l'appel collectif à mobilisation dans le cadre de la Journée internationale des migrant·es, le 18 décembre 2025, à Paris et partout en France.

Les organisations du collectif né-es ici ou venu-es d'ailleurs appellent à une large mobilisation de la société civile, dans toute sa diversité, pour dénoncer cette nouvelle vague d'attaques extrêmement graves envers les personnes étrangères en France et pour défendre un autre projet de société, humaniste, solidaire et égalitaire.

<https://www.ldh-france.org/ne-es-ici-ou-venu-es-dailleurs-pour-une-france-de-liberte-degalite-et-solidarite/>

**Rendez-vous le 18 décembre à 13 heures devant la faculté de médecine de Sorbonne universités (91 boulevard de l'Hôpital, Paris 75013), pour un rassemblement contre le racisme, l'extrême-droite avant un départ commun à 14 heure vers la place de la République où se tiendra un rassemblement pour la journée internationale des migrant·es.**